

**MUNICIPALIDAD DE LEPAERA, LEMPIRA**



**NOMBRE DEL PROYECTO**

**Construcción de Centro Comunal en la comunidad de Tejeras.**

**BENEFICIARIOS**

**HABITANTES DE LA COMUNIDAD DE TEJERAS**

**HONDURAS C. Marzo de 2017**

  


# Ficha de Proyecto

## 1. Identificación del Proyecto:

**NOMBRE DEL PROYECTO:** Construcción de Centro Comunal en la comunidad de las Tejeras Lepaera.

1.- Encargado de la ejecución del proyecto

Alcalde Municipal

Edgar Antonio Murillo Cruz

Lepaera , Lempira Correo electrónico: [lepaera2006@yahoo.com](mailto:lepaera2006@yahoo.com)

## 2.- Sector o Sub sector

Sector: Infraestructura Social

## 3.- Nombre del Proyecto

Construcción de centro Comunal en la comunidad de Tejeras

## 4.- Ubicación del Proyecto.

La comunidad de Tejeras se encuentra ubicada a 5 Kilómetros de la cabecera municipal.

## 5.- Propósito

Mejorar las condiciones para la realización de diferentes reuniones realizadas por las diferentes organizaciones de sociedad civil de la comunidad de Tejeras, mediante la construcción de una Casa Comunal y un salon de usos multiples la cual sera de beneficio para toda la comunidad.

## **6.- Descripción del Proyecto.**

El proyecto consiste en la construcción de un Centro Comunal que cumple con las condiciones necesarias para la realización de reuniones de toda índole el cual será utilizado a la vez como salón de usos múltiples el cual tendrá las dimensiones siguientes: paredes de 19 metros de largo X 13.4 de Ancho, columna de 25x25 Castillos de 15x15, Jamba de 11x15 y columna redonda, en el interior se ubicará un salón de usos múltiples, un escenario con sus respectivos vestidores.

El corredor con los siguientes materiales: Techo metálico con alucín, canaleta y tornillos, 2 puertas frontales, piso cerámica y cimentación, paredes de bloques **de 6 Pulg.**

## **7. Elaboración del Proyecto**

- **Alcance del Proyecto.**
- Como es una necesidad muy urgente priorizada por los padres de familia, líderes de las diferentes organizaciones comunitarias y la comunidad los cuales están dispuestos a brindar su apoyo y a colaborar en la construcción de la obra una vez obtenido el financiamiento.
- Como en cualquier proyecto los miembros de la comunidad aportarán la Mano de Obra No Calificada.
- La parte legal que es muy importante una vez recibida la notificación de aprobación del proyecto se procede a informar a la sociedad de padres de familia, CODECOS Y Juntas de Agua como beneficiarios directos para que comiencen a organizarse y a la vez realizar las obras preliminares.

## **8. Impacto Ambiental.**

Este es un proyecto que requiere de mucha supervisión desde el inicio hasta su finalización por parte de la municipalidad, a través del dpto. De catastro y de la unidad de Medio ambiente ellos realizan una inspección del terreno donde se construirá la obra, o se harán las mejoras para verificar que no sean destruida la vegetación esto para que no sea dañado el medio ambiente y a la vez para verificar que la construcción no se haga en una zona de riesgo.

### **Impacto en terreno y asentamientos.**

Este es un proyecto del cual ya se cuenta con un terreno legalmente escriturado, este terreno se encuentra ubicado en un lugar accesible que reúne las condiciones básicas como ser: Agua Potable, electrificación.

## **9. Detalles del Encargado del Proyecto /Nombre Completo, Números Telefónicos, Correo electrónico, entre otros**

La encargada del proyecto en mención es: María Rosandra Lara,  
Jefe de la Unidad Técnica de Gestión

Teléfono No. **98072593, 2655-50-90**

**Correo Electrónico:** [lara.gestion2016@yahoo.com](mailto:lara.gestion2016@yahoo.com)

**Sede:** Municipalidad de Lepaera, Lempira

## **Fuentes de Financiamiento.**

Ya se cuenta con un banco de Fuentes de Financiamiento para este tipo de proyecto que damos a conocer a continuación: Plan en Honduras, FHIS, Municipalidad.

En este caso se pretende que el financiador directo del proyecto es municipalidad y la comunidad que fue donde se presentó la solicitud inicial.

Además la Municipalidad se le solicito a la vez la mano de Obra Calificada y materiales locales como ser: Piedra, Grava y Arena. Para la ejecución del Proyecto, esas actividades a realizar con Fondos propios y fondos provenientes de las transferencias. Es necesario dar a conocer que a la vez los padres de familia apoyan con la mano de obra local.

#### **10. Presupuesto del Proyecto.**

El presente proyecto fue presentado a la corporación municipal

Y ya fue aprobado en reunión de Corporación Municipal en donde a su vez fue aprobado los beneficiarios Directos también aceptan su Aporte para la ejecución del proyecto y además se define el aporte de Plan en Honduras.

#### **11. Estado del Proyecto actual.**

En este momento se encuentra en proceso de ejecución de un **33.14 %**. Quedando pendiente un **66.86%** de parte de la municipalidad del cual se seguirá monitoreando su construcción hasta la finalización dando a conocer el avance físico de la obra.

#### **12. Costo de finalización Projectado**

Costo Total: Lps.**191,911.45**

Ejecutado: Lps.**63,590.00**

Por ejecutar: **Lps.128,321 falta informe de culminación de la obra se presentara del primer semestre 2017.**

Fecha de finalización proyectada

Junio de 2017

### **13. Ejecución Del Proyecto**

### **14. Relación de lo Planificado con los productos entregados de manera trimestral.**

En relación con lo planificado debo mencionar que el proyecto se planifico para ejecutarse en un periodo no mayor de 7 meses

Es necesario dar a conocer que ya se dio inicio al proyecto y en este momento se brinda informe del inicio ,ya se construyeron arranque, colocación de castillo ,ya se tiene preparada la madera para encofrado y comprados algunos materiales, pero conforme se avance se brindara informe de la obra en mención.

### **Variación en el costo total del Proyecto.**

Por el momento no se puede definir que exista variación porque, el proyecto se está iniciando pero conforme se avance se brindara informe hasta llegar al aporte acordado en reunión de Corporación Municipal. Porque además falta concluir el proyecto en su totalidad, dicho reporte se presentara al momento de que concluya la obra en su totalidad.

## **Monto Solicitado:**

Costo Total: **191,911.45**

## **Fecha de finalización proyectada**

Junio de 2017

### **15. Variaciones en el alcance y duración del Proyecto.**

Por el momento no ha habido variaciones en cuanto al alcance y duración del proyecto en vista que por el momento se inicia la obra y se contempla terminar en 7 meses tiempo máximo, por el momento la única variación que hay es que los materiales que se necesitan no están en el sitio del proyecto, pero a medida que avance el proyecto se estarán haciendo llegar al sitio del proyecto.

### **Razones de los cambios antes mencionados.**

NO hay cambios que se consideran muy relevante y el único que puede afectar es el Clima que es un factor que no se puede evitar, también por el acarreo de materiales esto porque las comunidad en donde se ubica el proyecto está en un terreno muy difícil en el municipio de Lepaera lo cual dificulta la entrada de vehículo en época de lluvia pero es un tramo muy corto lo que no se considera como un problema..

Anexos: Fotografías





